
 

    
  

 

 

 

 

 

 

 

 　

 

 

 

 
 
 
 
 

 

 

 

　 　

　

　

　

http://kai-toshimitsu.com

かい俊光です

我孫子市議会議員こんにち
は　

　No50
  　　2015　夏

事務所：〒270-1143
　我孫子市天王台4-3-11
TEL/FAX:04-7183-6700
自宅：青山台4-2-14

　★活動ブログ毎日更新中

　　【】
一　

　　【】

▷我孫子市の人口はH23以来減っていますが、人口推計
より減少率が緩やかになっています。また、今年７月には
H23年以来、月別人口が増加しました。若い世代の定住化
策などが効果を発揮してきたのではないでしょうか！

　□■＜我孫子市行政財務状況＞■□
分かりやすくする為に、近隣の柏市、また同じような
行政規模の朝霞市と、住民一人当たりの値に直して
数値を比較しています。

▷我孫子市は公共施設が少なく、負債も少な
いため、コンパクトな行政運営をしています。
ただ、全体の割合として人にかかるコストが大
きいのが特徴ですので削減が望まれます。

＊全国平均は36万円
となっています。

▷当市は、経常的収支が低いため、地方債償還可
能年数が長く、また、地方債残高が増えているため
現役より将来世代への負担が大きくなっています。
世代間バランスをとっていく事が必要です！

＊全国平均は3～9年と
なっています。



E-mail : info@kai-toshimitsu.com

☆平成23年選挙の私のマニフェスト検証！

☆『生き甲斐、やり甲斐、育て甲斐』

1972年　7月23日　大分市生まれ　（楽観的なO型）
1995年：慶応義塾大学法学部政治学科卒業
1995年：大手小売業に入社
2004年：衆議院議員桜田義孝公設秘書
2007年：我孫子市議会議員初当選（２０１１年２期目当選）
◎趣　味；　ランニング（フル3時間12分）読書（春樹、上橋）、
　　　　　　　テニス（連盟所属）、野球（連盟所属）
◎マイブーム；　ラーメン食べ歩き、自転車、パソコン
◎家　族　；妻、息子３歳
Twitter、Facebook、Instagramもやっています！

＜一寸一言＞
■慶應全議連の研修にて、浅野史郎教授の「地方創生」につい
て講義を受けました。自治体側の企画に国が予算をつけてく
れることが理想であり、「よそもの、若者、バカ者」（私も当ては
まるか？）が社会を変える、また、ないもの探しではなく、「ある
もの探し」をしていこうという考えには同感。しかし、人口減少
は理想的な民主主義に近づいていいことだという発想には納
得いきませんでした。人口減少には立ち向かいます！

【あびこde農家と婚活】
６月７日に我孫子市のぽぽらや畑、五本松公園などで行
われた「あびこde農家と婚活」について、大成功しいろい
ろと資料を頂きましたので、ご報告です。
（私は農業委員の任期のとき発起人の一人でした）
[1]参加者：男性１１人（応募条件：３５～４８歳　市内で農業も
しくは実家が農家）　女性１１人（女性３０人の応募で抽選。　多くは
市外から　ネットや新聞、ミニコミ誌等から）
[2]参加費　男性４,０００円　女性３,０００円
[3]イベント：①自己紹介　②野菜収穫体験　③バーベキ
ュー　④フリータイム（取手キリンビール工場）
[4]結果：合計５組のカップルが成立→成約率高い
担当者の方は、カップルが５組成立という成立率に驚い
ていたとか。その他の人も連絡を取り合っている方がいる
ということで、とても順調な結果に！課題は、男性応募者
の確保で、なかなか希望の１５人に到達しなかったそうで
す。農家でもどこでも草食（野菜）系の男性が増えている
のでしょうか。男性よ、もっと肉食系に！

＜主な役職＞・環境福祉常任委員長/議会運営委員/都市計
画審議委員/土地開発公社評議員/自民党我孫子市広報部
長/放射能対策特別委員/隊友会/我孫子三田会
＜地域活動＞保護司/NPO法人手賀沼フィルムコミッション
理事/我孫子市テニスクラブ/ウィングAC/見守り隊

【議会報告会無事開催】！

◎出張市政懇談会行っています！何人か
らでも伺いますのでご連絡下さい！！

◎　「全力で子どもたちを放射能から守る」
△　「議員定数削減」　
△　「新市民会館建設」
○　「お年寄りが元気で暮らす街へ」
◎　「ネットで毎日の情報発信」

▷公園の除染完了。シンチエーションサーベイメーター
にて正確な放射能測定、給食、農産物測定
▷平成25年に定数削減条例提出され賛成す
るが反対多数で否決。再度、削減提案検討中
▷「文化拠点施設整備調査研究業務報告書」作成
され、市内７カ所の予定地、39～４５億の試算
▷市内５カ所の「高齢者なんでも相談室」。総
合型地域スポーツクラブ補助
▷毎日更新のブログ,twitter,facebookによ
り日々の情報発信。広報ビラ30～50号配布！
　
　

【評価】
→

→
→

→

■放射能対策については委員として取り組めた
が、市民会館については、布佐ポンプ場建設等
の優先順位の問題、また議員定数については議

会がまとまらず、否決され残念。しかし、強く主
張してます！ネットでの情報発信については、
SNSを使って市民の知りたい情報を日々発信

→

議会基本条例も制定され、無事、第一回我孫
子市議会議会報告会を２２人全員の議員が
出席し行うことができました。、私は環境都市
常任委員会委員長として、議案２件、請願１件
水の館を含む整備について説明をしました。
　湖北台近隣センターでは３７人（星野市長も
含め）、ふさの風では２４名（習志野市長も）、ア
ビスタでは31
人とまずまず
の数を集める
ことができま
した。市民か
らは議員定数
の問題、報告
会を継続して
行って欲しい
との要望を含め多くの課題を頂きました。
　市長のふれあい懇談会とは違い、議会とし
て要望に聞いて欲しいという声を聞きました
ので、県内一の議会改革を目指していきます。


